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８月２７日 火曜日          Vol.３５５ 

 
         例会出席者    ２０名 （会員数２６名）                         出席率７６．９ ％ 

メーキャップ                                   修正出席率７６．９％ 

ゲスト        

■会長挨拶 

大雨の被害がでていますがこちらは被害も少なく暑さを和らげてくれました。先週のガバナー公式訪問例会

はお疲れ様でした。早い時間から準備をしていただいた廣川さんをはじめ出席いただいた皆様には心よりお

礼申し上げます。お客様をお迎えするときは会員全員真心もって接し誠意をもっておもてなしをして満足し

ていただくことだと思います。そのため私は１００％出席をお願いしましたが残念ながら欠席の連絡ももらえな

かった方もいます。ロータリアンとして私は非常に残念に思います。例会出席はクラブ奉仕として最も重要な

事であります。ましてガバナー公式訪問はクラブにとって一番の行事であります。日程も早くからわかってい

るわけですから日程の調整をして来年は１００％出席をお願いします。今日は８月最後の例会です。９月か

ら新しい会員も入ります。皆さんの温かい心で迎えてください。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   ライオンズクラブ月報 

◇到着週報  脇町 RC 御所 RC 鴨島 RC  

◇連絡事項  地区大会の出席確認 ９月より新入会員として谷さん、北室さんが来られます 

■委員会報告    

社会奉仕委員会 戸島委員長 

 １０月２日（日）午後から美馬商インターアクターの皆様と共同で百日紅の植樹と美馬 RC の標柱の設立を行います。

その後親睦委員会の仕切りでバーベキューを行いたいと思います。詳細はまた書面にてお知らせします。 

親睦委員会 吉田委員長 

 ９月１７日は１８時３０分より月見例会として四国三郎の郷にて行います。会費は３０００円、家族の方は１０００円で

す。 

■卓話  矢野太一会員 

私は土地家屋調査士として生活しております。土地家屋調査士とは不動産に係る国民の財産の明確化に

寄与すると謳われております。土地について地番地籍を明らかにすることが生業です。地籍を明らかにする

ということは土地の境界を明らかにするということになります。建物は地番、構造床、面積をあきらかにすると

いうものであります。土地を触るときは神経を使います。境界も色々種類があります。開業して１０年足らずで

すが今日は色々悩みなども話してしまいましたが、ありがとうございました。 

■ニコニコ   

 澤田会員「ゴルフ大会で優勝しました」 

 次回例会                 ２０１３年９月３日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム            クラブフォーラム  インターアクト委員会 

欠席者 青木茂生 小野一史 林秀樹 藤田茂樹 三好亘 山内浩司 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


